

Touratech nimmt Neubau in Betrieb

Nach einer Bauzeit von rund sechseinhalb Monaten hat Touratech gestern am Stammsitz in Niedereschach seine Firmenzentrale in Betrieb genommen. Auf rund 20 000 Quadratmetern Fläche ist ein 7200 Quadratmeter Nutzfläche umfassender Komplex aus drei neuen Hallen entstanden, der ein modernes Hochregallager, Kommissionierung, Werkstatt, Verwaltung, den 1000 Quadratmeter großen Shop samt Bistro sowie die bisher in der ehemaligen Tennishalle untergebrachten Büros für Vertrieb, Marketing und Produktmanagement beherbergt.

Das Neubauprojekt mit einem Gesamtvolumen von mehr als zehn Millionen Euro entstand in der Dauchinger Straße 80 schräg gegenüber des bisherigen Firmenstandorts. Dieser wird nach der Umstrukturierung nun komplett für die Fertigung genutzt. Damit schafft der Motorradausrüster 4000 Quadratmeter zusätzliche Produktionsfläche.

Darüber hinaus wird das dortige Bestandsgebäude umgebaut und integriert, sodass weitere Flächen unter anderem für die Lagerung von Event- und Fuhrparkmaterial sowie für die Geschäftseinheit Touratech Suspension zur Verfügung stehen. Ein größerer Mitarbeiterparkplatz entschärft die bisherige beengte Situation deutlich.

Die komplette Fertigstellung inklusive Außenanlagen und Straßenbau ist für September / Oktober 2016 vorgesehen. Die offizielle Einweihungsfeier mit geladenen Gästen findet am Donnerstag, 27. Oktober 2016, statt, gefolgt von einem Tag der offenen Tür mit Zweite-Wahl-Verkauf am Sonnabend, 29. Oktober. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Touratech-Shop am Firmensitz in Niedereschach.
